

Geständnisse im Kölner Müll-Prozess

Zwei Ex-Manager bestätigen Schmiergeldzahlungen in Millionenhöhe.

Köln - Im Kölner Müllskandal-Prozess haben die zwei angeklagten Ex-Manager Geständnisse abgelegt. Beide bestätigten die Anklagevorwürfe, wonach zwischen 1994 und 1999 Schmiergelder in Höhe von elf Millionen Euro geflossen sind. Sigfrid Michelfelder, Ex-Geschäftsführer des Anlagenbauers Steinmüller, sicherte nach eigenen Angaben seiner Firma in den 90er Jahren durch die Schmiergelder den Auftrag für den Bau einer Müllverbrennungs-

Bundesweite Razzia bei 120 Müllfirmen

Absprachen zulasten des Grünen Punkts. Die Entsorger sollen das Duale System Deutschland geschädigt haben.

VON AXEL SPILCKER

Die Müllbranche ist im Visier der Justiz. Die Bundesanwaltschaft hat zwei durchsuchte Müllfirmen in einer bundesweiten Razzia tagelange Büros von 120 Unternehmen in Viersen und in Köln durchsucht. Die Razzia wurde von der Staatsanwaltschaft in Viersen durchgeführt. Im April 2007 wurde die Razzia in den „Grünen Punkt“ durchgeführt. Die Razzia wurde durch die Staatsanwaltschaft in Viersen durchgeführt.

Wirtschaft

Eigenartige Geschäfte mit dem Müll

Kartellamt geht Verdacht

Der ganze Müll in eine Tonne

Nach den Vorstellungen der CDU soll in einem Stadtteil der Abfall teilweise vollautomatisch sortiert werden.

Die CDU will, dass sich die Stadt Köln beim Dualen System Deutschland (DSD) um die Teilnahme an einem neuen Müll-

Gut integriert: Der Grüne Punkt als Griff!



Trienekens

Tel: 02 21 - 97 06 02 22

Der Mist mit dem Müll

Endlich Ordnung in der Küche! Das geniale Möbelstück von Casa Cane erleichtert das sinnlose Trennen: Jeder Müll hat seine Klappe – bis zur Durchmischung in der Endschütte. Außerdem bereichert es Ihre Wohnung durch form- und farbschönes Design. (In verschiedenen Größen erhältlich).

Tritt in den Club der Mülltrenner! Erwerben Sie das Müllmobil. Trennen Sie Tampons von grünen Fäden und Bio-Salat von Gen-Tomaten. Am Ende ist alles Driß und findet den Weg in die ewige Verbrennung. Nach dem Motto unseres ehemaligen Regierungskurfürsten aus Antwerpen: „Sie glauben doch wohl nicht, dass wir das alles trennen?!“

PS. Echte Fründe ston zusammen. Nach unbestätigten Berichten sollen der Müllpapst Trienekens, der Entsorgungsspezialist Rethmann und der Kurfürst aus Antwerpen auf der gleichen Abiturschule gewesen sein.

Das AWB-Möbel
(Alles Wird Besser)
hätte es Müll-Multi

H. Trienekens leichter gemacht sich aus dem Filz um die Kölner Abfallwirtschaft heraus zu halten. Der Clou: Die Rutsche für den Einheitsbrei vom Abfalleinerlei!



Frau Gisela B. aus Köln: „Endlich keine Müllecken mehr in der Wohnung!“



Plastikmüll über dem Müll-eimer



Mülleimer für organischen und gemischten Müll



Papiersammlung im Flur



Glassammlung auf dem Balkon